

# 東京商工新聞

第480号  
 発行 東京商工団体連合会  
 〒116-0013 荒川区西日暮里6-62-1  
 電話 03-5692-5081  
 F A X 03-5692-5091  
 発行責任者 井賀真一

ホームページ [東商連](#) 検索 電子メール [mailadm@toshoren.jp](mailto:mailadm@toshoren.jp)

## コロナ危機 消費税減税こそ中小業者支援

### 3・13重税反対全国統一行動

今年も3・13重税反対全国統一行動が3月1日を中心に全国各地で取り組まれ、東京は21カ所で二千四百人が参加しました。

台東民商

「許すな！庶民増税 3・13台東区民集会」を上野公園内で開催。約20人が参加しました。



不忍池の近くで集合（台東民商）



京橋税務署前にて（中央民商）

新宿民商

新宿駅東口前で集会を行い約80人が集まりました。

「営業と暮らしを守る追加補償を」と書かれたプラカードを掲げて行進しました。

3月11日に、玉川税務署近くの公園に集まり、消費税やインボイスなどの話のあと、税務署で集団申告を行いました。

その後、一子玉川駅前のお店が立ち並ぶ交差点付近で、スタンディング・アップルを行いました。

玉川民商 3月11日に、玉川税務署近くの公園に集まり、消費税やインボイスなどの話のあと、税務署で集団申告を行いました。

その後、一子玉川駅前のお店が立ち並ぶ交差点付近で、スタンディング・アップルを行いました。

### コロナ関連給付金は非課税にせよ

#### 東商連 東京都に交渉

東京商工団体連合会は、調査や、一方的な賦課から、給付金課税の問題は、3月17日、小林昭子 決定は行わないこと、副会長を先頭（3）国に対して、コロナに6人が参加し、新型コロナ関連給付金を非課税とすることを求めました。

東京商工団体連合会は、調査や、一方的な賦課から、給付金課税の問題は、3月17日、小林昭子 決定は行わないこと、副会長を先頭（3）国に対して、コロナに6人が参加し、新型コロナ関連給付金を非課税とすることを求めました。

要請書は、(1) 国や自治体が行ったコロナ関連給付金を非課税として扱い、都民税、事業税、国民健康保険料(税)、「協力金は事業収入の一部とされ、家賃が上がるの制度上あり得ること」(2) 給付金等の受給の確認」を口実とし、東商連大内事務局長が

と、「平和でこそ商売繁盛」の横断幕を持つ表情が、ウクライナへの軍事侵攻について抗議し、消費税が税制の中心に

「消費税が税制の中心に」と批判。東商連大内事務局長が、平和でこそ商売繁盛の横断幕を持つ表情が、ウクライナへの軍事侵攻について抗議し、消費税が税制の中心に

「消費税が税制の中心に」と批判。東商連大内事務局長が、平和でこそ商売繁盛の横断幕を持つ表情が、ウクライナへの軍事侵攻について抗議し、消費税が税制の中心に

「消費税が税制の中心に」と批判。東商連大内事務局長が、平和でこそ商売繁盛の横断幕を持つ表情が、ウクライナへの軍事侵攻について抗議し、消費税が税制の中心に



JR新宿駅前からデモをスタート（新宿民商）



二子玉川駅前でのスタンディング（玉川民商）



要望書を読みあげました（八王子民商）

八王子民商 八王子市民商 八王子市民商 八王子市民商

# 戦争の恐ろしさを 知ってほしい

## 葛飾民商婦人部 東京大空襲展

京大空襲パネル展」を開催した葛飾民商婦人部。写真展を見た方たちから「親からも戦争の時のことは聞いていない。ひどいね」「仙台空襲もすごかった。少し離れたところにいたが空が真っ赤で、バーンバーンという音がしていた。今のウクライナの状況を見ると昔のことが思い出され胸が苦しくなる。トラウマになる」などの感想が出されました。

石澤清子婦人部長は「民商は、平和でこそ商売繁盛」を信条に平和運動にも取り組んでい



ウクライナ侵略は今すぐやめろ!

今、ロシアがウクライナを攻撃し、何の罪もない市民の命がたくさん失われています。東京大空襲はほんの77年前のこと。どんな理由があるとも戦争は絶対にやっ

3月9日には青砥駅前

に「ウクライナ侵略は今すぐやめろ」という横断幕を掲げ、抗議行動を行いました。日本は唯一の被爆国。核兵器禁止条約に日本も批准するよう署名に協力してほしい」と呼びかけました。

暴力で他国を攻撃し、

ロシア連邦 ウラジミール・プーチン大統領殿

ロシアによるウクライナ攻撃に断固抗議し、即時中止を求める

2月24日、全世界の市民と政府の抗議にもかかわらず、ウクライナ東部の二つの地域の「独立」を承認しロシア軍派兵を強行し、首都キエフをはじめウクライナ各地への軍

この侵略行為により、ウクライナの何の罪もない市民に多大な犠牲と被害をもたらしています。た。ただちにこの無法な武力攻撃、侵略行為を中止するよう求めます。

2022年3月20日  
東京商工団体連合会  
常任理事会

# 読者の ひとこと



平和な世界を

ロシアのウクライナ侵略は、日本が満州に突き進んだ時と同じではないか。ロシアは報道規制され、戦時中の日本にあった大本営発表そのものを感じる。早く戦争が終わってほしい。第三次世界大戦にならないように。

(清瀬市 白井昌子)

3月号のバズルの答え  
シヤオンカイ  
次の方に図書カードを送ります。

- 金井喜久子(豊島区)
  - 根岸 敏三(杉並区)
  - 村田 靖(西東京市)
- 敬称略



(葛飾区 土井蓉子)

## お楽しみ図書カードが当たる ザ・クロスワード

No.151

ヨコのカギ

- 「弥生」の次です
- ローンをすべて返済
- 貝の殻を取りました
- 容疑が濃厚です
- 百貨店の食品売り場をこ
- ユーロ以前のフランスの通貨単位は?
- 古代中国の王朝
- 竜のあごの下にあるという

タテのカギ

- 大きな差.....の差
- 朝鮮半島の代表的発酵食品
- 付け加えることです
- 収穫量日本一は山形県
- 違つ意見のこと
- オレレツタ
- 無言劇とも言われます
- 人の.....見て
- わが.....直せ
- 関心が尽きませんね
- .....津津
- 鹿児島県出水市は.....の
- 日本一の渡来地です
- 大根.....千両.....
- 十八番.....
- 東京都 名古屋市 大阪
- 市にある.....区
- 着物には欠かせません
- 環境に配慮します



「解きカギ」を解いてクロスワードを完成したら、「二重ワク」の文字をうまくつないで言葉完成させてください。

## 都立・公社病院独法化反対! 都庁前で抗議行動



都議会の第1回定例会が2月16日に開会しました。110にも渡る議案の提案の中で「コロナ禍」で都民の命の砦として

2月22日、都庁前には独法化に反対する多くの人が集まり、都立・公社病院を守れ」と声を上げました。

都立・公社病院を守れ」と声を上げました。

2月22日、都庁前には独法化に反対する多くの人が集まり、都立・公社病院を守れ」と声を上げました。

## 東商連 第76回定期総会

日時 5月29日(日)午前10時~  
場所 大田区産業プラザPIO

### 俳句

石川貞夫選

春障子夫のハモニカからるやかに  
三鷹市 根岸 操

店先の花鉢ふえて梅咲いて  
足立区 望月千恵子

雑たちも立腹するやロシア軍  
大田区 山根 康子

休業日店の隅々冴え返る  
大田区 高橋 清美

ウクライナ民話「てぶくろ」声に出し  
大田区 馬場 恵子

「ばあば」だよ孫の休園日向ぼこ  
大田区 出川ひろ子

沈丁花のかおりかすかににおう朝  
大田区 相馬 里子

「投稿規定」ハガキに3句以内。未発表に限る。住所・氏名・電話番号を明記のこと。締切は毎月第2月曜日。宛先は東京商工団体連合会「東京商工新聞」編集部。掲載者には図書カードを贈呈いたします。

\*他にも佳句あり。次回もぜひ健筆を!

## 共済会加入率..... 80%達成へ

### 杉並民商共済会 訪問活動

杉並民商共済会では、2月22日、3月4日の2回にわたり未加入者訪問をおこないました。

2月22日は遠藤輝雄常任理事が東商連共済会からの応援を受けて7軒を訪問、対話は3軒でしたが、飲食店経営のご夫婦が加入を確約していただきました。このご夫婦は「民商に加入して2年くらいは共済を知らなかった。チラシをみて良いと思ったので加入するよ」とのことでした。

3月4日は遠藤常任理事と民商理事の樋口さんが東商連共済会の黒須理事たちと未加入者訪問。2組にわかれての行動で合わせて9軒を訪問、対話は4軒でした。

